

Cristina

Cristina est une ville de bonbons. Il y a une usine de bonbons. Le nom des habitants est : « Les Cristiniens ». Les habitants sont des hommes en pain d'épice. Il y a une fontaine de chocolat et les maisons sont en spéculoos. Il y a un château de biscottes. La reine de la ville est Cristina. Les habitants parlent le langage des signes. Les animaux domestiques sont des ours en guimauve et en chocolat.

Le matin, les habitants se réveillent et mangent des bonbons pour prendre des forces. Ils vont au travail (à l'usine de spéculoos ou au champ de bonbons). Tous les soirs, les habitants vont autour de la fontaine pour faire la fête.

La morale de la ville est : « Manger 5 bonbons et chocolats par jour pour prendre des forces ».

La devise de la ville est : « Petits mais costauds ! »